
!"#$

%&'%

! ! ! !本报讯（记者 黄永顺）国际足联昨
天公布竞选新一任国际足联主席候选人
名单。这 !名候选人为：约旦王子阿里·侯
赛因、利比里亚足协主席比利提、欧足联
主席普拉蒂尼、前国际足联国际关系事务
主管尚帕涅、欧足联秘书长因凡蒂诺、亚

足联主席萨尔曼及南非反种族隔离人士
塞克斯瓦莱。

考虑到普拉蒂尼目前正处于禁止参加
任何形式的临时“禁足令”中，国际足联特
别强调负责新任主席选举的国际足联特别
选举委员会在禁令生效期间不会受理其候

选人身份，不过一旦在选举日期前该禁令
解禁或终止，特别选举委员会届时将决定
如何解决该问题。
按照国际足联主席选举规定，特别选举

委员会不会对候选人身份进行评估，该委员
会将委托独立道德委员会对各候选人进行
道德审查。只有在收到道德审查结果后，特
别选举委员会才会核审候选人的申请及确
认是否符合相关的管理规定，并基于此正式
认定并宣布哪些候选人有资格担任国际足
联主席的候选人。国际足联本月 "#日在总
部苏黎世召开执委会特别会议，正式确定将
在明年 "月 "$日举行特别选举大会。

我的跑团我的梦
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! ! ! !邱志江在拉面跑团中，被称为“四哥”。一
来是因为他有些威望，二来他 %#岁的年纪算
得上是“大龄青年”，“四哥”的名字便响亮了
起来。
四哥跑步，只是近些年的事情。一切源于

"#&&年的一个饭局，“当时吃饭的朋友中，好
几个都说正在跑步，大家在一个跑团里，便商
量着想一起去跑上马。”"#&&年，邱志江没能
报上名。但跑步这回事，却让他心心念念地牵
挂。“做人做事都要有个目标，那以后我便对自
己说我要跑个马拉松。”邱志江毫不含糊地练

了起来。多年体育运动底子，使他很快成为一
名像模像样的跑者。“跑步是生活的映照，我不
可能下了决心，第二天就有能力去跑马拉松。
日积月累的训练，才可能让我冲过终点。”'公
里，&#公里……身体在慢慢调整，慢慢强壮。
"#&"年，他参加了半马，"#&(年四哥完成了人
生的第一个马拉松。“那一刻，有一种强烈的自
我认可。我觉得自己做成了一件事。”设定一个
目标，脚踏实地去实现，这是跑步的真知，也是
生活的箴言。
跑步成了生活的一部分，邱志江感觉自己

也在悄然变化。“身体变好是肯定的，而且会很
自然排斥一些油腻的食物，口味变得越来越清
淡。身体是最聪明的，它会自己调节所需要的

正能量。”心理上的变化更是明显，“跑步其实
是一种自我成全，自我肯定。在生活工作中，有
时碰上了难题，这时我会给自己鼓劲：都跑过
马拉松了，这点困难算什么。跑步让我直面许
多问题，让自己越来越有自信。”
这是一个健康的圈子。一年中，跑团的跑

友们不仅相约奔跑在路上，还会停下跑步一同
去出游。几乎每个假期，大家都会带上自己的
家人，去登山远足，去烧烤郊游，“大家就像兄
弟姐妹一样亲密。
邱志江正在为新一季的上马作准备。这些

天，他和团友们每周都要跑上五次。“一整年下
来大概会跑 "###到 (###公里。”四哥的新目
标投射在妻女身上，“我曾想带着老婆孩子一
起跑，不过她们试了下，似乎还没找到跑步的
乐趣。接下来我的任务，就是把她们也发展进
我们的跑团中。”奔跑的乐趣，独乐乐，不如众
乐乐。 首席记者 华心怡

! ! ! !你和跑团之间有什么温馨故事! 你的跑

团促成了多少美梦成真! 你所在跑团里又有

哪些特色跑者!不管你是否参与今年的上马"

都可将身边的征文线索发送至邮箱!"#$!

%&$'()*+,-./"或留言给#新民体育$微信公众

号%您的征文线索被采纳后"可以获得由#光

明随心订&提供的精美礼品%01月中下旬我们

将邀请专家评选出'最美跑团达人&(#征文优

秀线索&等奖项"关于跑者的优秀征文故事也

将从近期连续刊登在本报和网络平台上)

! ! ! !位高权重也好"一手遮天也罢"

有朝一日大树倾塌"猢狲们"立马散

去*更多人"或冷眼"或热讽"不踩上

几脚不快之* 古往今来"莫不如是*

国际足联的这把火"烧了大半

年" 没有丝毫偃旗息鼓的意思"却

呈愈演愈烈之势* 一句话"一段采

访"都会引来一场'劫$*

布拉特这个老家伙"被按在了

刀俎上"却并不安生* 他接受塔斯

社采访" 说了几句不痛不痒的话"

立即被拿来做文章* 那些既不确

定"也不确凿的事和人"经过主观

大于客观的文字解读"以及改头换

面的书面释义"便'烘焙$出弹眼落

睛的'内定说$*

他是傻的吗! 将国际足联牢牢掌控在自

己的掌心几十载"布拉特精于权力的游戏"他

肯定不傻*在这个微妙的时间节点"在这个不

利的局面之下"布拉特来一次'腐败大起底$"

绝不是能讨得便宜的上策* 这是一篇被误读

的报道"却有着赤裸的真相+国际足联已经确

确实实有了蛀洞" 布拉特也真真切切落下把

柄* 沾染污名"丢掉信任之后"就像是不再相

爱的恋人"说什么都是错"做什么都是多余*

国际足联一定是有问题的" 而且问题还

不少" 但眼下却有大把不畏革新的有识之士

蜂拥而至"等待入主*此前公布的主席候选人

名单中"洋洋七人之多*在其他篮联,泳联(排

联等等国际体育组织中"都难见此竞选盛况*

作为世界第一大运动"足球是最赚钱的买卖"

所以主席一职定是肥缺"打破了头并不奇怪*

另一方面"没有了布拉特的国际足联"也没有

了绝对的领袖*谁都没有把握定能竞选成功"

但同时"谁都认为自己也有希望竞选成功*

那就都到'碗$里来吧- 等待修复大厦的

国际足联"需要的是真正清廉"且有担当的才

俊* 如果激烈争夺"到头来仍只为一己私利"

那将是国际足联的又一个'劫$* 华心怡

越跑越有劲的“四哥”
!!!邱志江与跑友们相约在路上

! ! ! !被禁足的国际足联主席布拉特前天在
接受俄罗斯塔斯社采访时爆料，"#&)年和
"#""年世界杯申办投票前已经内定。这引
发足坛和舆论哗然，英格兰媒体更是痛斥
布拉特和国际足联腐败。英格兰足协甚至
要向国际足联讨回 "#&)年世界杯 (###万
美元申办费用。老谋深算的布拉特真的老
糊涂了吗？会向一家媒体承认国际足联腐
败内幕，这岂不是搬起石头砸自己的脚？

布拉特其实是利用这次采访，发泄对
普拉蒂尼、国际足联道德委员会、英格兰媒
体、英美两国的不满。布拉特说：“在 "#&#

年，我们讨论了世界杯申办，做出两个决
定，一个是同意 "#&)年世界杯由俄罗斯主
办，因为不仅俄罗斯，整个东欧都从未主办
过世界杯，另一个是随后 "#""年世界杯由
美国主办。”对于布拉特的说法，一种解读
是，"#&)年世界杯申办，国际足联内定俄罗
斯，同时申办的英格兰、西班牙与葡萄牙、
比利时与荷兰（均为联合申办）根本没有机
会。“世界杯主办权内定说”由此产生，布拉
特和国际足联顿时成为众矢之的。

果真如此吗？其实这里有一个语焉不
详的问题，塔斯社是这样引述。不过从 **+

播放的采访视频片段来看，布拉特是说“我
们这个小组同意 "#&) 年世界杯由俄罗斯
主办。”这让人感到困惑，我们不知道布拉
特所说的“我们这个小组”是哪些人？

一个重要的事实是，"#&#年国际足联
执委会有 (位来自申办国，他们是英格兰
的汤普森、比利时的德胡赫、西班牙的比利
亚尔。如果主办权是国际足联执委内定的
话，他们 (人为何坐下来，同意将选票投给
俄罗斯，而不是他们本国？尤其是汤普森，
他也是英格兰申办委员会负责人，如果是
内定，他早就爆料了，还会等到 '年后的今
天？汤普森和德胡赫昨天表示，不清楚所谓
"#&)年世界杯主办国内定之事。

还有就是时间问题。布拉特只是说是

"#&#年“内定”，没有说出具体时间，不过这
大有讲究。国际足联执委会是 "#&#年 &"

月 "日投票决定 "#&)年和 "#""年世界杯
主办国，如果是之前好几个月，那就大有问
题。而如果是投票前几天，那就没有什么了
不得。国际足联 &&月完成申办国考察报
告，根据考察报告讨论哪个申办国最适合
主办，那也无可厚非。

对此，比较合理的解释是，布拉特和顾
问们决定 "#&)年和 "#""年世界杯分别由
俄罗斯和美国举办，并将此建议提交执委
会，由执委会投票。

布拉特在接受塔斯社采访时指责普拉

蒂尼觊觎国际足联主席宝座，目前国际足
联混乱都是他一手造成的。因为普拉蒂尼
接受法国时任总统萨科齐授意，在投票决
定 "#""年世界杯主办国时，带领 %名欧洲
委员没有投美国，而是投了卡塔尔，导致美
国申办失败。美英因为输不起，而嫉恨国际
足联和他本人，对国际足联采取司法行动，
导致国际足联目前的混乱状况，“如果美国
获得 "#""年世界杯主办权，就不会有国际
足联混乱不堪的今天。”

虽然世界杯内定说不靠谱，但这不能
掩盖世界杯申办存在猫腻，更不能否认国
际足联内部腐败。 本报记者 黄永顺

老布又在出花头

抛出“内定说”
枪挑“死对头”
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7人争抢“肥差”
国际足联公布竞选新任主席名单

! 国际足联主席竞选各大洲选票分布 图 !"
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! 邱志江积极为上马做准备 图 !"
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